



Protagonistas de la
educación

Protagonistas de la educación

Los padres

Los padres y los maestros juegan un papel clave en la educación. Los padres que fomentan hablar con sus hijos sobre la alegría de aprender, las virtudes de los maestros o lo beneficioso que es hacer las cosas mejor son padres que fomentan el aprendizaje, el descubrimiento y las aspiraciones compartidas. Padres Los padres y los maestros juegan un papel clave en la educación. Se trata de que todos asuman la responsabilidad del papel que tienen que desempeñar en el proceso de enseñanza. Hacerse cargo de los roles que debe desempeñar en el proceso de enseñanza y aprendizaje. Los padres a veces luchan por equilibrar el trabajo y la vida familiar y sienten la necesidad de delegar todas las obligaciones educativas a las escuelas.

Los jóvenes

Los niños y adolescentes tienen altos niveles de interacción social y multitarea. Es demasiado tedioso para estos niños y adolescentes memorizar cinco horas de contenido. Las redes sociales forman parte de la vida de los jóvenes. Las escuelas deben enseñarles no solo cómo actuar en el mundo real, sino también en el mundo virtual, porque ahí es donde se forman y se desarrollan. Las escuelas deben usar las herramientas del mundo virtual porque son las herramientas que los estudiantes usan a diario, y no hacerlo es alejarse de su mundo y de su realidad. Los jóvenes escuchan música mientras conversan con tres amigos, actualizan sus perfiles en Facebook, tuitean mientras ven televisión y escriben mensajes mientras caminan. La educación ayuda a crear un mundo mejor, vivir mejor y moverse más fácilmente.

Algunos ejemplos son:

1. Internet es una gran biblioteca virtual que está abierta 24 horas al día, los 365 días del año.
2. Se obtiene un ambiente de colaboración, conversación, discusión e intercambio de ideas.

3. El material para el estudio se puede presentar de formas muy diferentes: gráficas, imágenes, audios, textos, animaciones.
4. Los estudiantes influyen en su propio aprendizaje. Cada uno decide qué aprender, cómo aprender y en qué orden hacerlo.
5. La evaluación puede ser muy diversa y entretenida: pruebas individuales, foros de discusión, blogs, animaciones, entre otros recursos.
6. El conocimiento e información están muy cerca, a un precio muy bajo o gratis.
7. Compartir multiplica nuestras posibilidades. Nos permite realizar proyectos más innovadores, y aumentar nuestras capacidades.